

# LE SOCIALISME

## **Le 12 novembre 2023**

Je n'ai pas trouvé d'articles convenables pour rendre compte des manifestations qui ont eu lieu hier en France en soutien à la cause palestinienne, à lire plus loin.

Apparemment le raz-de-marée n'a pas eu lieu, la France aurait-elle basculé à droite ? C'est ce que certains prétendent. Il valait mieux aller à Londres, en tant que citoyen Indien officieusement, j'y étais !

J'en ai discuté avec mon beau-fils Manikandaan, 31 ans, comptable bilingue, il m'a dit qu'en Inde on vivait bien tous ensemble sans distinction de religion ou de philosophie ou autres, et que c'était cela qui forgeait l'unité de l'Inde à laquelle il est attaché, condamnant la politique du Premier ministre Modi qui soutient outrageusement Israël.

Aujourd'hui (et hier) on fête Diwali dans toute l'Inde, la fête des lumières.

Alors que la lumière soit dans toutes les têtes, qu'elle éclaire les consciences pour qu'on en finisse avec l'exploitation et l'oppression, toutes les guerres!

Happy Diwali ! Vive le peuple palestinien !

---

## **Les derniers développements de la guerre en Palestine occupée.**

- Ils étaient également 20 000 à Bruxelles pour dénoncer un «génocide» dans la bande de Gaza et appeler à un cessez-le-feu. RT 11 novembre 2023

En France, qui compte l'une des plus importantes communautés musulmanes d'Europe, 16 000 personnes selon la police ont défilé à Paris avec le mot d'ordre « *Halte au massacre à Gaza !* ». RT 11 novembre 2023

## **À Lyon, une conférence sur la Palestine prise pour cible par des militants d'ultradroite - Le HuffPost 12 novembre 2023**

Les faits se sont déroulés dans le Vieux Lyon ce samedi 11 novembre, en début de soirée. Trois personnes ont été légèrement blessées lorsque des militants d'ultradroite ont tenté de s'introduire par la force dans une conférence sur la Palestine.

Une personne a été interpellée dans les rangs de l'ultradroite, a précisé la préfecture en « *condamnant fermement les violences commises* ».

Christophe Oberlin, chirurgien habitué de Gaza qui venait présenter ses deux derniers livres, a décrit à l'AFP des personnes qui « *tapaient avec des bâtons* » pour enfoncer la porte de la salle dans laquelle se tenait la conférence, sans parvenir à entrer...

Plusieurs participants décrivent une salle « *comble* », avec une capacité de « *120 places* », dont des enfants et des personnes âgées. Selon eux, une vitre a été brisée.

Jérôme Fayner, président du Collectif Palestine 69, organisateur de l'évènement, a déclaré vouloir porter plainte. « *C'est l'extrême droite, ils ont attaqué avec des mortiers, j'en tiens un dans ma main* », a-t-il dit par téléphone, citant aussi « *des barres en fer* » et « *des bouteilles de verre* ».

Autour de 20h, de nombreux véhicules de CRS, des camions de pompiers, et de nombreux policiers se trouvaient autour du local qui a été pris pour cible, selon un journaliste de l'AFP sur place.

Environ 1 200 personnes avaient défilé dans l'après-midi à Lyon contre l'extrême droite à l'appel d'un collectif soutenu notamment par La France insoumise et des mouvements antifascistes. Le HuffPost 12 novembre 2023

### **Guerre entre Israël et le Hamas : environ 300 000 personnes manifestent à Londres en soutien à la Palestine, selon la police - francetvinfo.fr 11 novembre 2023**

Environ 300 000 personnes participent, samedi 11 novembre, à Londres (Royaume-Uni), à la manifestation propalestinienne pour réclamer un cessez-le-feu à Gaza, a déclaré un porte-parole de la police londonienne.

---

### **Plainte pour génocide présentée à la Cour Pénale Internationale (CPI) le jeudi 9 novembre 2023 – La justice est la réponse à la violence**

Autour de Maître Gilles Devers, avocat au barreau de Lyon, un groupe de 300 avocats français et internationaux s'est constitué afin de déposer une plainte pour le crime de génocide et transferts de population, s'agissant des faits en cours sur le territoire palestinien de Gaza, auprès de la Cour Pénale Internationale (CPI) de La Haye (Pays-Bas), au nom de plus de 200 associations du monde entier. [ismfrance.org](http://ismfrance.org)

---

### **L'art de brasser du vent dans le désert.**

### **Guerre Hamas-Israël : Les dirigeants de pays arabes et musulmans condamnent mais divergent sur une réponse - AFP/20 minutes 11 novembre 2023**

Réunis à Ryad, les dirigeants de pays arabes et musulmans ont condamné ce samedi les actions « *barbares* » des forces israéliennes à Gaza, mais se sont abstenus d'énoncer des mesures économiques et politiques punitives à l'encontre d'Israël, en guerre contre le Hamas dans la bande de Gaza.

Les résultats du sommet conjoint de la Ligue arabe et de l'Organisation de la coopération islamique (OCI) ont mis en évidence les divisions régionales quant à la manière de réagir au conflit, sur fond de craintes d'un embrasement dans la région.

Ils exigent une résolution « *contraignante* » de l'ONU

Le sommet s'est déroulé dans un contexte de colère au Moyen-Orient et au-delà, contre les bombardements d'Israël dans la bande de Gaza, menés en représailles à l'attaque sans précédent perpétrée par le Hamas sur le sol israélien le 7 octobre.

Cette attaque a fait environ 1.200 morts côté israélien, en majorité des civils, selon des chiffres officiels israéliens, alors que les bombardements sur Gaza ont tué plus de 11.000 personnes, dont une majorité de civils, selon le ministère de la Santé dirigé par le Hamas.

Le communiqué final du sommet a rejeté les arguments d'Israël selon lesquels ce pays agit en état de « *légitime défense* » et a exigé que le Conseil de sécurité de l'ONU adopte une résolution « *contraignante* » pour mettre fin à « *l'agression* » israélienne.

« *Mettre fin à l'occupation, au siège et à la colonisation* »

Il a également rejeté toute solution politique future du conflit qui maintiendrait la bande de Gaza séparée de la Cisjordanie occupée par Israël.

L'Arabie saoudite « tient les autorités d'occupation (israéliennes) pour responsables des crimes commis contre le peuple palestinien », a en outre déclaré le prince héritier Mohammed ben Salmane, à l'ouverture du sommet.

« *Nous sommes certains que le seul moyen de garantir la sécurité, la paix et la stabilité dans la région est de mettre fin à l'occupation, au siège et à la colonisation* », a-t-il ajouté.

Une rencontre Iran-Arabie Saoudite

Le président iranien, Ebrahim Raïssi, en visite pour la première fois en Arabie saoudite depuis le rapprochement des deux pays, a demandé aux pays islamiques de désigner l'armée israélienne comme une « organisation terroriste ».

Il a en outre rencontré le prince saoudien, le premier contact à ce niveau depuis le rétablissement en mars des relations diplomatiques entre les deux pays à la faveur d'une médiation chinoise.

L'Algérie et le Liban notamment ont proposé à certains pays de rompre les liens économiques et diplomatiques avec Israël et de cesser d'approvisionner en pétrole ce pays et ses alliés, selon des diplomates arabes. Toutefois, au moins trois pays parmi lesquels les Emirats arabes unis et Bahreïn, qui ont normalisé leurs relations avec Israël en 2020, ont rejeté cette proposition.

Les appels en faveur d'un « *cessez-le-feu* » rejetés

Les organisations humanitaires internationales ont redoublé d'appels en faveur d'un cessez-le-feu à Gaza, où l'eau potable et les médicaments manquent cruellement.

Israël et son principal allié, les Etats-Unis, ont jusqu'à présent rejeté les demandes de cessez-le-feu.

« *Il est honteux que les pays occidentaux, qui parlent toujours des droits de l'homme et des libertés, restent silencieux face aux massacres en cours en Palestine* », a déclaré pour sa part le président turc, Recep Tayyip Erdogan.

Le Hamas demande l'expulsion de tous les ambassadeurs israéliens

Avant la diffusion du communiqué final, le président syrien, Bachar al-Assad, avait estimé que l'absence de mesures punitives contre Israël rendrait le sommet « *insignifiant* ».

S'adressant au sommet, le Hamas a notamment demandé, dans un communiqué, « *l'expulsion* » de tous les ambassadeurs israéliens « *des pays arabes et musulmans et le rappel de tous les ambassadeurs de ces pays* ».

### **Un complément et des précisions.**

#### **Réunis à Riyad, les dirigeants de pays arabes et musulmans condamnent l'intervention d'Israël à Gaza - RFI 12 novembre 2023**

Ce samedi, les dirigeants de pays arabes et musulmans étaient réunis à Riyad pour un sommet d'urgence sur Gaza. Ils ont condamné samedi les actions « *barbares* » des forces israéliennes à Gaza, mais se sont abstenus d'énoncer des mesures économiques et politiques punitives à l'encontre d'Israël.

Un embargo sur les armes et les munitions contre Israël, c'est notamment ce que le communiqué de la Ligue arabe et de l'Organisation de coopération islamique demande. Avant la publication du communiqué, les dirigeants ont pris la parole chacun leur tour. Dans l'ensemble, ils ont appelé à un cessez-le-feu immédiat dans la bande de Gaza, rapporte notre correspondant régional, Nicolas Keraudren.

Ils ont aussi été critiques de l'Occident. L'émir du Qatar, le cheick Tamim Al Thani s'est par exemple demandé « *combien de temps la communauté internationale traitera Israël comme si ce pays était au-dessus du droit international* ». « *Nous observons cette politique de deux poids, deux mesures [...]. Je parle des pays qui [...] ferment les yeux sur le non-respect par Israël des bases du droit international* », a déclaré pour sa part le ministre saoudien des Affaires étrangères, Fayçal ben Farhane. RFI 12 novembre 2023

---

#### **Mahmoud Abbas: Israël a commencé une guerre génocidaire sans précédent contre notre peuple - aa.com.tr 11 novembre 2023**

*"Mon esprit ne peut pas comprendre la destruction des hôpitaux et des écoles dans la bande de Gaza. Je n'arrive pas à croire que cela se produise sous les yeux du monde sans pouvoir mettre fin à cette guerre brutale. Combien de temps dureront la permissivité, les meurtres et l'absence de justice contre le peuple palestinien ? Je suis certain que vous n'accepterez pas cela, et les peuples libres du monde non plus, n'accepteront pas la poursuite de la guerre. Israël et ceux qui le soutiennent et le protègent portent l'entière responsabilité du meurtre et des blessures de chaque enfant, de chaque femme et de chaque homme palestiniens. Nous*

*poursuivrons les responsables devant les tribunaux internationaux, même s'ils iront jusqu'au bout du monde", a-t-il déclaré.*

Et le président palestinien d'ajouter : *« Les États-Unis, qui ont la plus grande influence sur Israël, portent la responsabilité de l'absence de solution politique, et nous exigeons qu'ils mettent fin à l'agression et œuvrent pour mettre fin à l'occupation de notre terre, de notre peuple et de nos lieux saints. »*

*"Nous n'accepterons pas les solutions militaires et sécuritaires, après qu'elles ont toutes échoué et après que les autorités d'occupation ont sapé la solution à deux États, la remplaçant par un approfondissement de la colonisation, des politiques d'annexion, du nettoyage ethnique et de la discrimination raciale en Cisjordanie et à Jérusalem, ainsi que le siège de la bande de Gaza et la violation du statut historique et juridique des lieux saints", a-t-il poursuivi.*

Il a souligné que *"la bande de Gaza est partie intégrante de l'État de Palestine et que la solution politique doit être globale, pour l'ensemble du territoire de l'État de Palestine, y compris la Cisjordanie, Jérusalem et Gaza".*

---

### **Roi de Jordanie : Le monde paiera le prix de son échec dans la résolution de la question palestinienne - aa.com.tr 11 novembre 2023**

*« Cette injustice n'a pas commencé il y a un mois. Il s'agit plutôt d'une extension de plus de sept décennies au cours desquelles la mentalité de citadelle, des murs d'isolement et des attaques contre le sacré et les droits a prévalu, la majorité de ses victimes étant des civils innocents ».*

*« C'est la même mentalité qui veut faire de Gaza un endroit invivable, en ciblant les mosquées, les églises et les hôpitaux et en tuant les médecins, les équipes de secours et même les enfants, les personnes âgées et les femmes », a-t-il poursuivi.*

Le Roi de Jordanie a également affirmé ce qui suit: *« L'injustice infligée à nos frères palestiniens est la preuve de l'échec de la communauté internationale à leur rendre justice et à garantir leurs droits à la dignité, à l'autodétermination et à l'établissement de leur État indépendant conformément aux accords du 4 juin 1967, avec Jérusalem-Est pour capitale ».*

*« Nous ne pouvons pas rester silencieux face aux conditions catastrophiques auxquelles est confrontée la bande de Gaza. Elles étouffent la vie et empêchent l'accès aux soins. Au contraire, les couloirs humanitaires doivent demeurer permanents et sûrs. On ne peut accepter que la nourriture, les médicaments, l'eau et l'électricité soient interdits d'être acheminés aux Gazaouis. Ce comportement est un crime de guerre qui doit être condamné par le monde entier », a noté le Roi Abdallah II, réitérant: « La Jordanie continuera à s'acquitter de son devoir d'envoyer de l'aide humanitaire aux frères palestiniens par tous les moyens possibles ».*

## France occupée (Vigipirate et Sentinelle)

### Comment Macron peut-il tenir un tel discours ?

Quand on écoute Macron, il faut toujours avoir à l'esprit qu'on est en présence d'un psychopathe endurci, et qu'il intervient dans le cadre d'un régime aux relents totalitaires de plus en plus prégnants.

Cela signifie qu'il peut adopter n'importe quel discours et en changer du jour au lendemain, et se contredire à tour de bras en se moquant bien des conséquences éventuelles, c'est-à-dire, de ce qu'en pensera le peuple, puisque l'ensemble de ses opposants se sont compromis en refusant de rompre avec lui et son régime. Ils sont donc inaudibles, faibles, divisés, impuissants. De plus, il bénéficiera de la bienveillance des médias, qui lui apporteront la couverture nécessaire pour étouffer toute critique et présenter son discours sous un angle avantageux. Bref, il peut donc se livrer à cet exercice autant de fois que nécessaire sans crainte ou prendre le moindre risque, à la manière d'un monarque de droit divin en somme.

La lecture de *1984* d'Orwell fournit un éclairage sur cette pratique et les mécanismes intellectuels ou psychologiques du totalitarisme, auxquels peuvent avoir recours des régimes dits libéraux qui ne se sont pas encore totalement convertis au totalitarisme. (1)

Ce qui figurait dans la lettre de Macron.

Le récit officiel ou la propagande sioniste martelée 24/24 depuis le 7 octobre, les superlatifs absolus sont réservés aux victimes de cette guerre côté israélien, inutile côté palestinien puisque ce sont des "*animaux humains*" qui sont morts, selon ses amis au pouvoir en Israël, on comprend :

Macron - Mille deux cents personnes ont été assassinées avec une cruauté absolue. Quarante de nos compatriotes ont été victimes de la barbarie, huit sont portés disparus ou retenus en otage.

J-C - L'OTAN ou la coalition internationale mise en place pour ravager l'Afghanistan et l'Irak aurait pu se charger de faire le sale boulot au côté de l'Etat génocidaire d'Israël rappelle-t-il :

Macron - ...mettre hors d'état de nuire le Hamas est une nécessité. J'ai proposé une initiative internationale en ce sens.

J-C - Il rappelle à sa manière pourquoi les banquiers sionistes avaient décidé d'implanter un Etat juif au cœur du Moyen-Orient il y a plus d'un siècle :

Macron - Le dessein des terroristes est de créer partout des clivages pour nourrir les affrontements et le chaos.

J-C - Tout le reste était dans le même registre purement démagogique, mensonger, une ignoble imposture ou escroquerie faites de bonnes intentions dans la bouche d'un criminel qui a à son actif plus de 100 000 morts du covid-19, qui auraient pu être évités s'ils avaient été

traités avec les molécules efficaces existantes, criminel qui finance et arme le régime néonazi de Kiev, entre autres.

- Le chef de guerre Macron se réclame de "*la justice, la paix et la sécurité, l'universalisme*", Hitler ou tous les dictateurs aussi, cela n'engage à rien.

- Il faut "*veiller à protéger les civils*"...

J-C - Des juifs seraient "*victimes de la barbarie*", mais pas les Palestiniens, bombarder des hôpitaux ce n'est pas un acte barbare si les patients sont des non-juifs, je vous ferais remarquer que cela figure dans *La loi fondamentale* de 2018 qui définit l'Etat des juifs pour les juifs uniquement, elle est en ligne dans la page d'accueil du portail, donc chacun peut le vérifier.

Note.

1- L'opposé de l'homme ordinaire en effet est l'homme totalitaire, c'est-à-dire l'individu qui est dépossédé de sa capacité d'exercer son jugement de manière indépendante, et du même coup de sa capacité d'éprouver tout l'éventail des sentiments ordinaires. (...)

Mais par-dessus tout, Orwell applique ce terme aux idées des intellectuels – et pas seulement à celles qui ont cours dans [...] les "*pays totalitaires*", mais à des idées qui circulent dans tout le monde industriel moderne.

Il importe de bien comprendre ici que l'adjectif « *totalitaire* » ne s'applique pas seulement pour Orwell à des régimes et à des mouvements politiques mais à des idées et mécanismes intellectuels qui sont partout à l'œuvre dans le monde moderne.

Comme l'explique bien James Conant, « *tel qu' [Orwell] l'emploie, le terme "totalitarisme" désigne des stratégies (à la fois pratiques et intellectuelles) qui [...] sont appelées ainsi parce qu'elles ont pour but de parvenir à un contrôle total de la pensée, de l'action et de sentiments humains* ». On observera que cet usage du terme « *totalitaire* » est conforme à celui de son inventeur probable, le libéral antifasciste italien Giovanni Amendola qui écrivait en avril 1923:

Quelles idées ? La réponse d'Orwell est claire : les idées qui sont capables de briser notre relation au monde ordinaire. Ce qui rend une idée totalitaire, ce n'est pas son contenu particulier (rien n'est plus opposé quant à leurs contenus respectifs que les idées fascistes et les idées communistes) mais son fonctionnement, ou plus exactement sa capacité à fonctionner comme une arme pour détruire l'homme ordinaire. Aucun régime ou mouvement totalitaire n'a jamais proclamé que deux et deux font cinq. Ce serait une croyance aussi absurde que peu efficace. Mais si Orwell en fait le paradigme de l'idée totalitaire, c'est que l'absurdité même de son contenu fait mieux ressortir sa fonction première : priver les individus de tout usage de leur propre entendement (pour parler comme Kant) ou de tout usage de leurs propres concepts (pour parler comme Wittgenstein et Cavell). Si « *deux et deux font quatre* » n'est pas vrai, ou s'il n'est pas vrai que les pierres sont dures, alors je ne sais plus ce que veut dire le mot « *vrai* » et je ne peux plus l'utiliser.

Il convient de remarquer ici que, pour Orwell, la possibilité d'implanter des dogmes totalitaires irrationnels dans un esprit dépend de la perméabilité de celui-ci aux arguments du scepticisme philosophique. (Chroniques orwelliennes Jean-Jacques Rosat- Collège de France - dans le portail.)

---

### **Après les avoir encouragés, voilà qu'ils les dénoncent.**

Emmanuel Macron réclame un cessez-le-feu. Le président français a "exhort[é] Israël à cesser" les bombardements tuant des civils à Gaza, dans un entretien accordé à la BBC. "Ces bébés, ces femmes, ces personnes âgées sont bombardés et tués." Il n'y a "aucune justification" et "aucune légitimité à cela", a-t-il estimé. Franceinfo 11 novembre 2023

J-C – Il y en avait une hier, il n'y en pas plus aujourd'hui, il y en aura une demain, de toute manière, peu importe le mal, pardon le principal est fait, plus de 11 000 morts et près de 30 000 blessés, 1,5 million de déplacés, Gaza à moitié détruit, l'heure est au recueillement, à la compassion et aux larmes des assassins...

Dans *Le Monde* du 8 novembre 2023 :

- La diplomatie française contrariée par les choix d'Emmanuel Macron sur le Proche-Orient

Le positionnement adopté par le chef de l'Etat sur la guerre entre Israël et le Hamas, parfois sans concertation avec le Quai d'Orsay, suscite un malaise dans les rangs du ministère, alors que doit s'ouvrir, jeudi, une conférence humanitaire sur Gaza, à l'Elysée.

« On s'oppose à ce qui s'apparente à un alignement sur Israël, mais nous n'avons pas moyen de le faire savoir. Il est absurde de ne pas appeler à un cessez-le-feu. Un cessez-le-feu n'est pas une trêve humanitaire, résume un diplomate. Ce qui se passe maintenant aura un impact énorme, pendant des dizaines d'années, sur l'image et la sécurité de la France. Les gagnants sont la Russie et la Turquie. Tout est lié au problème du cessez-le-feu : la France donne une caution morale et politique à Nétanyahou dans sa conduite de la guerre. » Monde 8 novembre 2023

J-C – Il fallait y penser avant seriez-vous peut-être tenté de penser, mais qu'est-ce que vous croyez, qu'ils n'y avaient pas pensé, bien sûr que si. Mais ce ne sont pas eux qui sont aux commandes et qui décident du récit à raconter, qui décident quels sont les intérêts déterminants dans cette histoire, ceux de la France passent au second plan, ni Macron ni ses conseillers, aucun technocrate ou idéologue de l'Elysée, cherchez plutôt du côté de BlackRock, de JP Morgan, autant dire de la famille Rothschild et Rockefeller et Cie.

---

### **Comment Macron peut-il tenir un tel discours ? Suite.**

#### **Ceux qui soufflent à l'oreille de Macron**

Quand on lit dans l'appel d'un collectif à la manifestation de samedi 11 novembre à Paris en faveur du peuple palestinien, « *La France doit exiger un cessez-le-feu immédiat* », on croit rêver, à qui s'adressaient-ils, sinon au tyran Macron ?

Il vous a entendus, c'est merveilleux !

Ces idiots utiles du régime vont s'en féliciter, on prend les paris ?

---

### **L'aveu. 12 novembre, une marche en soutien au régime sioniste génocidaire.**

#### **Le président des Républicains Éric Ciotti sur X :**

- L'absence du Président de la République à la marche contre l'antisémitisme est une faute.

Ce combat doit dépasser le "*en même temps*" permanent !

J-C - C'est quoi ici en l'occurrence le "*en même temps*".

Qu'est-ce que Ciotti regrette ou dénonce, sinon le massacre des Palestiniens qui ne mérite pas la même attention que les juifs victimes d'antisémitisme. Ce nazillon a tout simplement oublié cette précision d'Orwell, à savoir que le régime actuel en France n'avait pas encore totalement basculé dans le totalitarisme, il emploie certaines de ses méthodes, parfois son discours, mais il ne peut pas encore tout se permettre ouvertement, brutalement.

---

### **En famille. Jean-Luc Mélenchon sur X : ayez confiance dans Macron !**

Mélenchon sur X - Macron a raison. Cette soi-disant marche contre l'antisémitisme à l'appel de Meyer Habib, Le Pen, Zemmour, Braun-Pivet et Larcher fonctionne comme une manipulation. Comme lui et moi, ne vous laissez pas embobiner. Ayons confiance dans notre peuple. En France les racistes n'auront jamais le dernier mot.

### **Ils seront ensemble « *par la pensée* », il ne manque plus qu'un rabbin pour les bénir !**

#### **Marche contre l'antisémitisme : Macron sera présent « *par la pensée* » - Paris Match 11 novembre 2023**

La « *grande marche civique* » doit, selon lui, montrer une France « *unie derrière ses valeurs, son universalisme* ».

J-C - Il n'en loupe pas une pour le légitimer ou voler à son secours quand bien même le tyran est contesté dans son propre camp, décidément à croire que Mélenchon en fait partie, c'est ce que je prétends...

## **Servilité pire que la soumission. Pour se faire pardonner de leurs péchés par leurs maîtres et amadouer les médias mainstream.**

LFI a annoncé qu'il participera à un rassemblement contre « *l'antisémitisme, les racismes et l'extrême droite* » dont l'initiative revient à une dizaine d'« *organisations de jeunesse* »: l'Union étudiante, la Jeunesse ouvrière chrétienne, Les Jeunes Insoumis·es, le NPA Jeunesses Anticapitaliste...

La participation de LFI à ce «*contre rassemblement*» lui permettra-t-elle de désamorcer les très nombreuses critiques l'accusant d'indifférence face à la hausse des actes antisémites depuis l'attaque du Hamas le 7 octobre ? C'est en tout cas le but. (AFP et Le Figaro 11 novembre 2023)

J-C – Ben voilà, ils pourront toujours prier ensemble !

---

## **Quelle idylle ! En famille avec Macron. Ils se partagent les rôles.**

**Rendez-vous de Saint-Denis auquel Emmanuel Macron a convié les responsables politiques le 17 novembre.**

Alors qu'Olivier Faure (PS) et Manuel Bompard (LFI) ont annoncé qu'ils n'iront pas, l'écologiste Marine Tondelier rejoint Fabien Roussel (PCF) parmi les présents.

La secrétaire nationale des Écologistes (ex-EELV) a écrit au président de la République dans un courrier qu'elle a rendu public ce samedi 11 novembre.

- « *Ni l'urgence écologique ni l'urgence sociale ne sont à l'ordre du jour* ».

- Elle n'est pas « *pas dupe de la méthode de gouvernement qui consiste à refuser toute forme d'écoute* ». Le HuffPost 11 novembre 2023

J-C – Alors qu'est-ce qui la (ou les) motive sinon légitimer Macron et collaborer avec lui...

---

## **Totalitarisme. Le Forum de Paris sur la paix comme l'OMS, coraqué par les GAFAM.**

**Israël-Hamas: la Russie pratique la "désinformation", selon le patron de Microsoft - AFP 11 novembre 2023**

La régulation des technologies et des contenus sur internet est l'un des sujets du Forum de Paris sur la paix, qui réunit une vingtaine de chefs d'Etat et de gouvernement, de nombreux ministres et des dirigeants de grandes institutions internationales.

La Russie pratique la "désinformation" dans les tensions politiques au Proche et au Moyen-Orient, région déstabilisée par le conflit entre le Hamas et Israël, a affirmé le président de Microsoft Brad Smith depuis Paris samedi.

M. Smith participe au Forum de Paris sur la paix, qui s'est ouvert vendredi et se poursuit samedi. Il était interrogé par la radio France Inter sur le rôle de son groupe, géant de l'informatique et des technologies, pour promouvoir la paix.

*"Nous devenons très doués pour identifier une campagne russe, comme lorsqu'ils ont essayé de dire aux gens de ne pas se faire vacciner contre le Covid. Ou, aujourd'hui, quand on voit la désinformation russe au Moyen-Orient", a-t-il expliqué. AFP 11 novembre 2023*

---

## Algérie

### **Algérie : Le Premier ministre Aïmene Benabderrahmane limogé - aa.com.tr 11 novembre 2023**

Le président algérien, Abdelmadjid Tebboune, a mis fin, ce samedi 11 novembre, aux fonctions du Premier ministre, Aïmene Benabderrahmane, a annoncé la présidence algérienne dans un communiqué.

Sans donner les raisons de ce limogeage, la présidence a annoncé également la nomination de son remplaçant.

Il s'agit de l'ancien représentant permanent de l'Algérie à l'ONU, Nadir Larbaoui, qui occupait, depuis le mois de mars dernier, le poste de directeur de cabinet de la Présidence.

Nadir Larbaoui, ancien sportif de haut niveau (quatre fois champion d'Afrique avec l'équipe algérienne de handball), est aussi connu comme diplomate chevronné. Il cumule une longue carrière dans la diplomatie algérienne. Le gros de sa carrière l'a passé en Egypte et au sein de la ligue arabe où il est resté pendant dix ans en poste.

Qualifié par certains médias algériens de « *l'homme du président* », Nadir Larbaoui s'est imposé également à l'ONU où, selon le jugement de la presse algérienne, « *a défendu les positions et la voix de l'Algérie* », particulièrement concernant la question du Sahara Occidental et la cause palestinienne.

Il a été rappelé par le président algérien au début de l'année en cours pour le désigner, dès le 18 mars 2023, au poste de Directeur de cabinet de la Présidence. Un poste clé dans la pyramide institutionnelle algérienne. Aujourd'hui, Abdelmadjid Tebboune lui confie le gouvernement qui est chargé de mettre en œuvre sa politique, et ce, à moins de 13 mois de l'élection présidentielle, prévue en décembre 2024. aa.com.tr 11 novembre 2023